

J'étais si près de toi que j'ai froid près des autres.

Paul Eluard

Armanda **Fuchs-Bétrisey**;

Prisca **Fuchs** et son Schätzli;

Michel **Fuchs**;

Jean-Luc, Claudine et Thomas **Bétrisey**;

ainsi que les familles du Valais comme d'ailleurs, les voisines, les copains et tous ceux qui l'ont aimé et accompagné autant dans sa vie que vers la mort, ont l'immense douleur de vous annoncer le décès de

Bernard FUCHS

survenu beaucoup trop tôt le 25 décembre 2010, après une lutte courageuse et digne.

La cérémonie d'adieu aura lieu le jeudi 30 décembre 2010, à 14 h 30, à la chapelle de l'Ange de la Consolation, au cimetière Saint-Georges de Genève.

En guise de fleurs, Bernard aurait aimé que vous adressiez vos dons à la Recherche contre le cancer.

Un grand Merci aux équipes hospitalières et tout particulièrement au docteur Bayeler, à Christophe, Arthur, Gelso et Ronaldo qui ont permis à Bernard de pouvoir vivre ses derniers instants chez lui entouré des siens, comme il le désirait.